

Bericht von der 2. Schulprogrammtagung 2024/25

Am 18. Juni 2025 kamen Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Eltern im Rahmen der zweiten Schulprogrammtagung im Schuljahr 2024/25 im Louise-Schröder-Saal (Rathaus Schöneberg) zusammen, um über verschiedene schulinterne Themen zu sprechen und Konzepte für Projekte zu entwickeln.

Die erste Gruppe beschäftigte sich mit dem Schulball-/party. Die Schülerinnen und Schüler wollen diese Veranstaltung fest in den Schulalltag integrieren. Bisher fanden auch schon zwei Schulpässe statt.



Eine weitere Gruppe beschäftigte sich mit dem Thema „Demokratiebildung“ an unserer Schule. Dabei kamen Ideen auf, wie zum Beispiel eine verbindliche Exkursion für die 8. Klassen und ein Besuch im Parlament in Q1.

Zudem gab es ein Projekt, das sich mit der Gestaltung der Klassenräume befasst hat, welches durch einen Spendenlauf finanziert werden soll. Dabei fokussierte sich die Gruppe vor allem auf die Vorbereitung eines Spendenlaufes.

Während der Arbeitszeit sowie in der Mittagspause herrschte eine angenehme Atmosphäre zwischen Schülerinnen, Schülern, Lehrkräften und Eltern. Alle Anwesenden haben sehr produktiv an ihren Themen gearbeitet, was zeigt, wie wichtig es ist, eine solche Veranstaltung zu organisieren und weiterzuführen. Außerdem ist sie offen für alle Schülerinnen und Schüler und nicht nur für Klassensprecherinnen und Klassensprecher.

An der Stelle ein großes Dankeschön an Frau Kube und Frau Ehrgott, die diese Schulprogrammtagung organisiert und ermöglicht haben.

Rozi W. (9 FE2)